

Kantonsratsbeschluss

Vom 29.01.2025

Nr. A 0029/2024

Auftrag Fabian Gloor (Die Mitte, Oensingen): Medizinische Ambulante Grundversorgung sicherstellen

Der Kantonsrat von Solothurn beschliesst:

Der Auftrag «Medizinische Ambulante Grundversorgung sicherstellen» wird erheblich erklärt und gleichzeitig abgeschrieben.

Der Regierungsrat wird beauftragt, mit den Gemeinden sowie allen involvierten Leistungserbringern eine Strategie zur besseren Abdeckung in der medizinischen ambulanten Grundversorgung (insbesondere durch Hausärzte und Hausärztinnen und Kinderärzte und Kinderärztinnen) zu entwickeln und umzusetzen.

Im Namen des Kantonsrats
Roberto Conti
Präsident

Markus Ballmer
Ratssekretär

Dieser Beschluss unterliegt nicht dem Referendum.

Verteiler

Departement des Innern
Aktuarin Sozial- und Gesundheitskommission
Kantonale Finanzkontrolle
Parlamentdienste (2499/2025)